Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 122 m?
; i g : x Reférence BH2230A 1234
B # P M 1A 10N Prix 899 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Laissez vos yeux se perdre sur la ligne d'horizon de cette magnifique pleine vue
mer Il Les deux belles terrasses (dont 1 avec spa) de cette tres belle villa de 122
m2 vous invitent au plaisir de la détente, et a en apprécier chaque instant. La
maison exposée plein sud est sur deux niveaux. L'ensemble séjour - cuisine
américaine de 54mz2 offre un espace de VI agréable et est baigné d'une belle
lumiere. Deux chambres, une grande salle de bain, un wc invité. Au niveau inférieur
un deux pieces de 28m2 jouxte une grande cave de 25m2 aménageable. Parking

avec abris pour plusieurs véhicules, ...

Let your eyes get lost on the horizon line of this magnificent full sea view!!! The two
beautiful terraces (including 1 with spa) of this very beautiful villa of 122 sqm invite
you to the pleasure of relaxation, and to appreciate every moment of it. The
south-facing house is on two levels. The living room - american kitchen of 54sqm
offers a pleasant living space and is bathed in beautiful light. Two bedrooms, a
large bathroom, a guest toilet. On the lower level, a two-room apartment of 28sqm
adjoins a large cellar of 25sqgm which can be converted. Parking with shelters for

several vehicles, ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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